Folgende Lehrpersonen unterrichten folgende Instrumente an der Kantonsschule:

Berchtold Thomas	Violoncello
Bohle Felix	Klavier, Keyboard
Büchel Christian	Gesang
Deuring Martin	Kontrabass
Diblik Minako	Klavier
Eberhard Johannes	E-Gitarre, klassische Gitarre
Eugster Adrian	Alphorn, Cornet, Posaune, Trompete, Tuba
Flückiger Stefan	Schlagzeug, Djembé, Cajon
Haltinner Mario	Saxofon
Lio Eva	Blockflöte
Neubacher Ulrike	Harfe
Omerovic Denis	klassische Gitarre
Reinthaler Sonja	Oboe
Sahbai Julius Aria	Violine, Viola
Seitz Priska	Akkordeon
Weber Katja	Querflöte

Für Fragen steht Ihnen Fachgruppenpräsident Felix Bohle (<a href="mailto:felix.bohle@ksh.edu">felix.bohle@ksh.edu</a>) jederzeit sehr gerne zur Verfügung.